

ERASMUS-Erfahrungsbericht

Persönliche Angaben			
Name:		Vorname:	
E-Mail-Adresse			
Gastland	Dänemark		
Gasthochschule	Syddansk Universitet		
Aufenthalt	von:	September 2011	bis: Dezember 2011

Ich bin mit der Veröffentlichung meines Berichtes auf der Homepage des IUZ einverstanden:	<input type="checkbox"/> ja <input type="checkbox"/> nein <input type="checkbox"/> anonym
---	---

Bericht (mindestens 1 Seite)
<p>Mein Erasmusaufenthalt in Odense, Dänemark hat mir großen Spaß gemacht und mir viel gebracht. Vorherige Erfahrungen mit dem Land, der Sprache und der Uni haben mir sehr weitergeholfen. Ich bin angekommen und habe vieles als bekannt wiedererkannt. Mein Interesse daran Dänisch weiter zu lernen und zu sprechen war ebenfalls sehr hilfreich. Es hat mir bei der Orientierung und bei der Kontaktaufnahme mit neuen Menschen sehr geholfen. Trotzdem hielt sich der Kontakt zu Dänen in Grenzen, dafür reicht die Zeit aber auch nicht. Dafür habe ich besonders zu einem der dortigen Erasmusstudenten ein enges Verhältnis entwickelt. Die Möglichkeit des Austausches, gegenseitige Hilfe und gemeinsame Ausflüge haben uns beide geholfen.</p> <p>Die Syddansk Universitet empfand ich als sehr angenehm. Das International Office war für alle Fragen offen. Die Dozenten waren an ausländische Studierende gewöhnt und haben bei Bedarf Starthilfe für die Prüfungsleistungen gegeben. Wie überall auf der Welt gab es bessere und schlechtere Seminare.</p> <p>Die dänische Fahrradkultur ist optimal für Studenten. Ein Fahrrad ist schnell besorgt und damit kommt man sehr gut überall hin.</p> <p>Auf den ersten Blick ist das Leben in Dänemark sehr teuer. Wenn man sich allerdings informiert und beim einkaufen auf typische Produkte umsteigt, hält sich das in Grenzen. Die Stadt Odense ist zwar keine Großstadt, es gab aber trotzdem genug zu entdecken. Wem das nicht reichte, der konnte einfach und preiswert auch andere Inseln mit dem Zug erreichen. Wegen der vielen Studenten und Berufsschüler gab es auch Partys und Konzerte in ausreichender Anzahl, z.T. mit sehr preiswerten Getränken.</p> <p>Mit einbezug der geographischen Nähe und deutsch-dänischen Geschichte, bietet Dänemark in meinen Augen einen guten Einblick in die Skandinavische Kultur. Die Dänen sind ein sehr freundliches Volk und oft gelassener als die Deutschen. Ich kann Dänemark als Erasmusziel empfehlen und habe eine sehr schöne Zeit an der Syddansk Universitet Odense verbracht. Tak for alt og vi se's, håber jeg!</p>